

Anlage zum Bürgerantrag „Fertigstellung der Rosemarie-Pohl-Weber-Straße“ von Christian Döller

Hallo Herr Möller,

hiermit möchte ich noch eine kurze schriftliche Stellungnahme zum Bürgerantrag beim Beirat Schwachhausen vom 04.04.2024 einreichen.

Die aktuelle Situation:

Die Rosemarie-Pohl-Weber-Straße ist seit letztem Jahr Mai geteert und befahrbar. Allerdings gibt es im Bereich Kindergarten keine Parkplätze, einen Bauzaun, der Kinderspielplatz ist nicht vorhanden und die Randstreifen der Straße sind abschüssig und gefährlich für Fußgänger und Fahrradfahrer (gerade kleine Kinder mit Roller oder Fahrrad). Die Kinder des Kindergartens müssen jeden Tag dicht an einem langen Bauzaun laufen und auch wenn sie wieder gehen ist das erste was sie sehen der Bauzaun. Auch versperrt dieser Bauzaun einen Notausgang, die Parkplätze vom Kindergarten, und es gibt auch keine weiteren Parkplätze in vorderen Bereich der Straße. Dort ist Schotter und ebenfalls Bauzaun, eine Straßenlaterne ist mittig auf dem Parkstreifen gesetzt worden, auch wenn da ein Parkplatz wäre, könnte da niemand parken... klingt alles etwas nach Schildbürgerstreich.

Mein Anliegen konkret:

1. Fertigstellung der Straße
2. Gehwege zum Kindergarten (Straße ist viel befahren und war vorher eine Sackgasse)
3. Entfernen des Bauzauns
4. Wiederherstellung der Parkplätze für den Kindergarten und AHB-Pflegedienst
5. Beschilderung an der Einfahrt Schwachhauser Heerstraße aufklaren

Bitte koordinieren und prüfen Sie die Möglichkeiten, diese Probleme kurzfristig abzustellen und setzen bitte diesen Bürgerantrag wieder auf die Agenda der nächsten Beiratssitzung am 25.04.2024.

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

Christian Döller

Als Anlage folgen ein paar Bilder der vorher genannten Sachverhalte.